

Generationen an einem Strang

An der Universität ist die Herbstakademie eröffnet worden



Voll besetzte Reihen gleich zum Auftakt: Gestern ist die Herbst-Akademie an der Universität Ulm eröffnet worden, Thema: der demografische Wandel.
Privatfoto

Ulm OB Ivo Gönner und Präsident Professor Karl Joachim Ebeling haben gestern die Herbstakademie der Uni Ulm eröffnet. Sie beschäftigt sich mit den Herausforderungen der demografischen Entwicklung. Gönner: "Ein hochinteressantes Thema, dass alle Lebensbereiche berührt." Ebeling stellte fest, dass auch der Ingenieurmangel daher rühre und warb für die Zusammenarbeit der Generationen. Zu Beginn konfrontierte Professor Georg Marckmann (Tübingen) die Zuhörer mit "ethischen Überlegungen zur Altersrationierung in der Gesundheitsversorgung". Die Weiterbildungswoche des Zentrums für Allgemeine Wissenschaftliche Weiterbildung (Zawiw) läuft bis Freitag.

Erscheinungsdatum: Dienstag 23.09.2008

Quelle: <http://www.suedwest-aktiv.de/>

SÜDWEST AKTIV - Copyright 2002-2008 Südwest Presse Online-Dienste GmbH
Alle Rechte vorbehalten!

← [zurück zum Artikel](#)

← [zurück zur Ressort-Übersicht](#)